

## **Jahreshauptversammlung**

Die Jahreshauptversammlung des Reit- und Fahrvereins Blumenhagen fand am 02.02.2018 im Dorfgemeinschaftshaus mit 41 Teilnehmern statt.

Die erste Vorsitzende des Reitvereins Nicole Gödecke berichtete über ein erfolgreiches Jahr 2017. Es fanden einige Aktionen statt. Wie in den vergangenen Jahren organisierten wir auch im letzten Jahr eine Rallye und ein Reitturnier bei dem wir erstmals die Kreismeisterschaften ausrichten durften.

Die Reitlehrerin Ann-Kathrin Fricke verlas die guten Ergebnisse der zurückliegenden Turniere und Meisterschaften, an denen sich die Blumenhagener Reiterinnen und Reiter beteiligt hatten. Annabell Fischer, Jian Adler, Milena Mertsch und Helen Bartels gewannen die Jugendstandarte auf Kreisebene. Den zweiten Platz erreichten Emmely Hintze, Pia-Celina Rohde, Anna-Lena Feldt und Johanna Hintzmann. Ann-Kathrin Fricke, Yasmin Mamerow, Julia Thiel und Anne-Kathrin Philipp gewannen die Kreisstandarte. Alle Mannschaften wurden erfolgreich von Giulia Himstedt vorgestellt. Lena Neumann wurde Kreismeisterin in der Dressur LK5. Annabell Fischer belegte den dritten Platz der Kreismeisterschaft Springen LK5. Julia Stawski, Milena Mertsch und Nicole Kremeike konnten sich den dritten Platz der Bezirksmeisterschaften im Dreikampf sichern. Lena Feil gewann mit der Mannschaft die Deutsche Jugendmeisterschaft U16 im Fahren. Außerdem erreichte sie den dritten Platz bei der Landesjugendmeisterschaft U21. Die erste Vorsitzende gratulierte den Pferdesportlern zu ihren besonderen Erfolgen.

Es standen einige Wahlen auf der Tagesordnung. So wurde Nicole Gödecke erneut als erste Vorsitzende gewählt. Auch Maike Gißmann wurde als Schatzmeisterin wiedergewählt. Giulia Himstedt übernahm ebenfalls wieder ihren Posten als Jugendwartin. Des Weiteren wurde auch Ann-Kathrin Fricke erneut zur Reitlehrerin wiedergewählt. Der Ehrenrat besteht nun aus Inga Meyer, Maxi Lehmann und Michael Feil. Kassenprüfer wurden neben Norbert Himstedt Stephan Wendt und Carolin Vieth.

Auch in diesem Jahr sind neben Lehrgängen ein Reitturnier sowie eine Rallye geplant. Nach dem offiziellen Teil der Versammlung saß man noch gemütlich zusammen.